## Gemeinderat von Zürich

21.01.09

## **Postulat**

von Hans Bachmann (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die grosse Grünanlage Bullingerhof im Kreis 4 für die Einwohner als Freizeitanlage attraktiver und angenehmer gestaltet werden kann.

## Begründung:

Dir Grünanlage im Innenhofgebiet Bullinger wird leider durch die Bevölkerung zu wenig genutzt. Der vor vielen Jahren vollzogene Umbau an der Spielwiese als "Erlebnispark", ist teilweise verkommen und dient u.a. auch als Drogenbunker. Die Polizeistreifenwagen-Präsenz weist auf solches hin. Auch das alte Garderobengebäude beim Planschbecken könnte umgenutzt und als Kiosk oder gar Cafeteria geführt werden. Das Planschbecken wäre ebenfalls neu zu gestaltet und somit als Ganzes nachhaltig aufzuwerten.

Der Quartierbevölkerung wäre mit einer reinen Spielwiese mehr gedient. Auch könnte diese wieder wie früher als Handballturnierplätze oder für "Grümpelturniere" genutzt werden.

Eine Aufwertung solcher Anlagen ist im Kreis 4 bei der Bäckeranlage oder im Kreis 5 mit der Josefwiese beispielhaft und vorhanden.

/k---